
Oggetto: potatura, sfalcio e pulizia area verde tra le vie Flavia, Benussi, di Vittorio

MOZIONE

La Settima Circoscrizione Amministrativa del Comune di Trieste

premesso che l'area verde situata tra la via Flavia, la via Benussi e la via di Vittorio
(foto 1) si trova in stato di degrado, con immondizie abbandonate da tempo e oggi
coperte parzialmente dal tipico "verde" primaverile;

rilevato che alberi ed cespugli in tale zona non vengono potati da tempo e rendono,
nel tratto di via Flavia specificatamente, il marciapiede di difficile percorrenza

considerato che gli stessi cittadini hanno segnalato che tra il fìtto dei cespugli, ormai
alti più di due metri, talvolta nelle ore notturne accedono persone non identificate,
con motivazioni ignote;

rilevato inoltre che in tale zona sono stati visti più e più volte ratti;

preso atto che una precedente mozione che segnalava la medesima problematica
veniva votata positivamente dal Consiglio della VII Circoscrizione nella seduta del
10 giugno 2013;

preso atto che in data 22 novembre 2013 (prot. n. N-2013/9/2/1 92/2) l'Assessore
Dapretto rispondeva che l'area in oggetto non rientrava al momento nel programma di
interventi manutentivi delle aree patrimoniali e che non appena sarebbero state messe
a disposizione ulteriori risorse economiche si sarebbe provveduto ad inserirle nella
programmazione;

preso atto che in data 3 dicembre 2013 (prot. n. 18/61-13/2-6063), con lettera a firma
della dottoressa Maria Grazia Vinci, si faceva presente che erano stati messi a
disposizione di recente 13000 euro per quanto riguardava la necessità di ulteriori
fondi;

rilevato che, nonostante il reperimento dei fondi già all'epoca, non è ad oggi stato
fatto ancora nulla e al degrado segnalato all'epoca si sono aggiunti due ulteriori anni
di mancata manutenzione e pulizia da parte dell'attuale Amministrazione Comunale



IMPEGNA

l'Assessore di competenza affinchè venga eseguita una pulizia della zona citata in
oggetto, venga effettuato lo sfalcio dell'erba e che esso diventi periodico, venga
effettuata una potatura di alberi e cespugli e che essa diventi periodica, avendo già
avuto a disposizione i fondi necessari per le richieste inoltrate ed essendo vincolato lo
svolgimento di tali lavori esclusivamente al reperimento, portato a buon fine, di
ulteriori fondi.
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Francesco Bettio
Presidente VII Circoscrizione

FOTO1
In allegato le due risposte dd. 22 novembre e 3 dicembre 2013.


